

María Dolores Clua Miquel es profesora en la Facultad de Derecho de Lleida y en la Escuela de Graduados Sociales, -recientemente adscrita a la Universidad- en la que imparte la asignatura "Cooperación". Mujer afable, de ideas claras, e ilusionada con sus proyectos de reconocido mérito, posee la medalla distintivo del grado de doctor que el Patronato de la EU de Graduados Sociales de Lleida acordó concederle. María Dolores se muestra satisfecha por la consecución, por unanimidad, de la nota máxima en su tesis.



María Dolores, una mujer de ideas claras.

T. ALCÁNTARA

Clua, "cum laude" por unanimidad

La Escuela de Graduados Sociales le otorga el distintivo de "doctor"

LLEIDA
Mónica Daluz

María Dolores Clua Miquel, abogada, 41 años, soltera y experta en Derecho Mercantil es, desde el pasado día 6, fecha en la que defendió su tesis doctoral obteniendo, por unanimidad, la calificación máxima "cum laude", la primera doctora con la que cuenta la Escuela Universitaria de Graduado Social.

El Patronato de esta Escuela acordó conceder a María Dolores la medalla distintivo del gra-

do de doctor que le fue impuesta durante un acto académico el pasado lunes.

La idea del tema de su tesis, que lleva por título "Transformación de las Sociedades Anónimas en Cooperativas de Trabajo Asociado", nació del estado de crisis en que se encontraba la empresa española durante la década de los 80, situación a la que María Dolores buscó una solución y después de casi ocho años de investigación y asesoramiento por expertos, -redactó su tesis bajo la dirección del

doctor Rafael Giménez de Parga-, el Tribunal ha reconocido la eficacia de sus propuestas.

María Dolores Clua ha estudiado una fórmula con la que asegurar la continuidad de las sociedades anónimas en situación de crisis, a través de la transformación directa de aquella, esto es, la misma persona jurídica, en una cooperativa de trabajo asociado, sin necesidad de disolución, liquidación y nueva constitución. El trabajador sería al mismo tiempo miembro de los órganos societarios por su con-

dición de socio y debería asumir la responsabilidad y el riesgo que implica tal situación.

Clua, además de su tarea docente, ejerce su carrera en la rama mercantil en la asesoría de empresas y destaca, asimismo, la importancia de combinar el trabajo de documentación, teórico, de un lado, y el contacto con el "aspecto vivo de la profesión", de otro.

En sus escasos momentos de ocio, María Dolores es, además, una amante de las artes marciales y una "devoradora" de libros.

REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN
Y TALLERES: POLIGONO
INDUSTRIAL, 118.

TELÉFONO: 20 46 00
FAX: 20 16 46

APARTADO DE
CORREOS 11
CODIGO
POSTAL 25191
FRANQUEO
CONCERTADO 25 6
DEPOSITO LEGAL L-22-1971



OFICINA COMERCIAL: ENRIC
GRANADOS, 24. TEL: 24 13 99

LO ÚLTIMO

Cobra pensión de jubilados muertos

Silvano Fazio pensó que había encontrado la mejor manera de ganar dinero fácil al cobrar las pensiones de jubilados fallecidos, hasta que fue descubierto por un anciano que seguía en el mundo de los vivos.

El protagonista de esta estafa es director de la Oficina Postal de la localidad de Grassina, cerca de Florencia.

Fazio, de 61 años, cobró ilegalmente 56 millones de liras (46.000 dólares), primero de 1979 a 1980 y de 1984 hasta 1986 después.

El "negocio" de Fazio era sencillo. Una vez reconocida la muerte de alguno de los ancianos que cobraba la pensión en su oficina no comunicaba a la Seguridad Social la suspensión de los pagos.

Esta institución seguía enviando mensualmente los cheques y Fazio sólo tenía que cobrarlos.